

**La nouvelle logique.
C'était plus simple avant : Gauche, droite, gentils, méchants.**

(*1)



Lorsque j'étais au lycée, je vous parle d'un temps où ni les téléphones portables, ni internet n'existaient, le monde était beaucoup plus simple.

Il y avait les utopistes, la gauche dont le slogan était « *faites l'amour et pas la guerre* » tandis que la droite souverainiste était en toute « *logique* » décrite comme « *nostalgique du 3ème Reich* ».

Bref tout semblait bien rangé au point que l'Europe était « *source d'espoir, de paix, de liberté et de prospérité* » c'est dire à quel point le monde a changé².

Le fait est que la complexité est devenue reine, du moins si l'on ose braver l'interdit et prendre le risque de la pensée propre et de la réflexion, ce qui, nous en conviendrons, est tout aussi ridicule que malsain.

« Il (le complotiste) estime qu'il faut penser par soi-même, faire ses propres recherches, ce qui lui permet de se distinguer de la "masse"³. »

Il n'est d'ailleurs pas nécessaire de remonter aux années 80. Tenez, en 2017, l'ensemble de nos médias français et des politiques⁴ étaient horrifiés à l'idée que Trump ne gagne les élections. Ils n'hésitaient pas à brandir la menace « *Si Trump est élu, c'est la 3ème Guerre mondiale !* » (*Notons au passage que c'est le seul Président des États-Unis qui n'a pas déclenché de guerres*). Nous sommes en 2025 et les mêmes médias s'indignent car ce même Trump veut mettre fin à la boucherie en Ukraine et éviter à tout prix une 3ème Guerre mondiale, « *quelle pourriture !* »

Notons que la géopolitique n'est pas toujours simple à comprendre.

Il y a encore quelques mois l'Amérique de Biden était notre alliée. Cette même Amérique qui n'a pas hésité à saboter une infrastructure vitale pour l'économie allemande et européenne, en l'occurrence le gazoduc Nordstream. Généralement, quand une puissance étrangère détruit volontairement un maillon vital de votre économie, cela s'appelle ni plus ni moins qu'une déclaration de guerre. Mais ici que nenni ! Ce même « *ami* » a eu la générosité de fournir à un prix quatre fois plus élevé en lieu et place du gaz russe, un gaz au bilan écologique catastrophique car issu de fragmentation hydraulique et transporté par bateau sur des milliers de kilomètres.

1 Présence possible de second degré. Ne pas consommer en cas d'allergies.

2 Ou que l'on s'est bien foutu de notre gueule.

3 <https://www.lecho.be/economie-politique/international/general/sebastian-dieguez-neuroscientifique-nous-sommes-tous-predisposes-a-etre-complotistes/10266551.html>

4 Qui ont le droit d'être présents dans les médias.

Ne chipotons pas, les ZFE⁵ qui privent des millions de français de pouvoir se rendre au travail avec leur voiture parfaitement fonctionnelle, compenseront largement ces diverses pollutions en la jetant et en achetant une voiture neuve.

Nous avons donc cet « *ami* » d'hier qui a largement contribué à détruire l'économie européenne et qui depuis l'arrivée de Trump est devenu notre « *ennemi* ». Comprenez qui pourra.

Ce nouvel « *ennemi* » en la personne de Trump dont l'objectif « *odieux* » est la fin d'un conflit meurtrier. Précisons qu'il serait sur le point de financer la réparation du même gazoduc saboté par le gouvernement précédent.

Bien que l'Ukraine ne dispose plus de jeunes pour fabriquer de la chair à canon⁶, aucun de nos politiques et médias mainstream ne doutent que la Russie pourrait être vaincue si nous nous en donnions les moyens. Et puis pourquoi l'histoire se répéterait sans cesse, la Russie n'est pas invincible !

J'espère que vous arrivez toujours à suivre cette géopolitique 2,0.

Revenons à l'Ukraine, citée comme un exemple « *d'amour de son peuple et de démocratie* » et dont les trafics d'organes et d'humains appartiendraient d'un autre âge. Même si en 2021 une clinique proposait des réductions⁷ sur la GPA durant le Black Friday et qu'une ukrainienne viendrait d'être interpellée en Pologne pour avoir vendu 56 reins humains (*et non de pangolins*).

Le fait que son armée bombardait depuis 2014 les civils russophones, qualifiés de terroristes et de sous-humains, relève sans doute de l'anecdote et ne pourrait justifier en rien la contre offensive de Poutine.

Afin de dissiper tous doutes, prenons un extrait du discours prononcé en novembre 2014 par Porochenko, ex-Président pro-européens, à l'égard des populations russophones du Donbass ukrainien :

« Nous aurons du travail, ils n'en auront pas. Nous aurons des retraites, ils n'en auront pas. Nous aurons des aides pour les enfants, eux non. Nos enfants iront à l'école et à la maternelle, leurs enfants resteront dans les caves. Voilà en quoi consistera notre victoire. »

Pas de quoi fouetter un chat si l'on y réfléchit bien. Depuis, le modèle du héros national est devenu Bandera qualifié de « *nationaliste controversé* » par nos médias mainstream.

En 1941 le slogan du gouvernement ukrainien était « *Gloire à l'armée allemande et au Führer Adolf Hitler !* ». En 1940 Stepan Bandera forme deux bataillons de la Wehrmacht, Nachtigall et Roland contre l'URSS. Le 22 juin 1941 déferle une vague de pogroms, il faut bien occuper ses week-ends.

En 1943 est créée la division SS Galice (*Halitchina*) qui arbore le drapeau jaune et bleu orné de la croix gammée.

Je vous cite un article disponible sur le site de Radio-France :

« Un million de juifs ukrainiens furent massacrés au cours de la solution finale, jamais cela n'aurait été possible sans la collaboration active des ukrainiens avec les nazis. Et voilà le miracle : le fait que ce pays soit aujourd'hui doté d'un président juif, un président qui quoi qu'il advienne désormais demeurera comme le Churchill ukrainien⁸. »

5 Zones interdites aux vieilles voitures de pauvres mais autorisées pour les Ferrari et autres Royce qui bénéficient d'une vignette crit'air 1.

6 Soit ils sont morts, soit ils ont fuit le pays.

7 <https://www.marianne.net/agora/tribunes-libres/black-friday-gpa-desormais-la-grossesse-pour-autrui-est-soldee>

8 <https://www.radiofrance.fr/franceculture/podcasts/l-humeur-du-matin-par-guillaume-erner/l-humeur-du-jour-par-guillaume-erner-du-lundi-21-mars-2022-4649314>

Difficile de retenir une larme à l'œil.

Une preuve de plus de la complexité de notre monde moderne au regard des faits suivants : Zelenski, juif, célèbre aussi Bandera comme un héros.

En avril 2019 il a déclaré :

« Il y a des héros incontestés. Stepan Bandera est un héros pour une certaine partie des Ukrainiens, et c'est normal, très bien. C'est l'une de ces personnes qui ont défendu la liberté de l'Ukraine⁹. »

Des unités ukrainiennes comme Azov arborent fièrement des croix gammées, tandis que soldats et sympathisants n'hésitent pas à faire le salut hitlérien comme il est possible de le voir sur de nombreuses vidéos disponibles sur le net.

Ce même bataillon Azov décrit en 2014 pas le Nouvel Obs comme :

« Azov, des néonazis au service de Kiev. Le président ukrainien sait qu'il ne doit pas se montrer trop proche de ces combattants dont il ne peut se passer aujourd'hui, mais qui font peser une lourde menace sur l'avenir de la démocratie ukrainienne. Dans Marioupol barricadée, la milice au sigle nazi, elle, poursuit son recrutement »

Puis en 2022 ils publiaient un article¹⁰ :

« Pourquoi Poutine parle-t-il tout le temps des nazis ? Vladimir Poutine a de nouveau ressorti ce mardi 12 avril sa rengaine d'une Ukraine prétendument nazie. Un argument de propagande construit de toutes pièces que le président russe avait déjà invoqué quelques jours avant le lancement de l'offensive, puis de nouveau le jour de l'attaque. Ainsi, la propagande de Moscou s'applique à décrire les dirigeants ukrainiens comme des barbares génocidaires épaulés de milices néonazies »

Les « milices néonazies » évoquées par Poutine relèvent désormais du délire et de la propagande russe.

Méchant nazi, gentil nazi ??

« En septembre 2023, Yaroslav Hunka, un vétéran ukrainien de 98 ans ayant servi dans la 14e division Waffen Grenadier de la SS pendant la Seconde Guerre mondiale, a été ovationné au Parlement canadien lors de la visite du président ukrainien Volodymyr Zelensky¹¹. »

Dans un étrange retournement de situation, Trump et Poutine dont les pays respectifs ont quant à eux versé le sang pour combattre les nazis (et non l'inverse) sont comparés à Hitler alors qu'aucun n'a de programme d'extermination de qui que ce soit.

Cette histoire de nazis est devenue bien complexe. Les partis de droite, même qualifiés d'extrême droite comme le RN sont devenus pro-sionistes. Le petit Bardella qui devait se produire lors d'une réunion de conservateurs a décliné l'offre au dernier moment car un acteur majeur avait fait un geste que l'on peut allégrement soupçonner d'être un salut hitlérien.

9 ChatGPT

10 <https://www.nouvelobs.com/guerre-en-ukraine/20220412.OBS57029/pourquoi-poutine-parle-t-il-tout-le-temps-des-nazis.html>

11 ChatGPT

Au point que Bardella et Marion Maréchal sont désormais invités à se rendre en Israël sur invitation d'un ministre du gouvernement¹² !

La gauche française jadis anti extrême droite, anti néonazis défend aujourd'hui les palestiniens contre le « *génocide mis en œuvre par le gouvernement israélien* » devenant dans cette nouvelle « *logique* » antisémites... et donc d'extrême droite ?

Comment voulez-vous que je ne sois pas perdu !

J'ai eu un échange assez complet avec Chatgpt à propos du conflit. Il ressort que 2,4% des palestiniens¹³ de Gaza auraient été tués par l'armée israélienne depuis le 7 octobre. Le pourcentage de population autochtone décédée serait le même pour la somme des deux guerres en Irak, soit 2,4% de la population. En revanche si l'on impute 8000 morts à l'armée russe (*tout en imaginant qu'une énorme majorité des dits morts seraient des habitants du Donbass, donc pro-russes*) alors le pourcentage de civils « *tués par Poutine* » serait de l'ordre de 0,02% de la population ukrainienne avant guerre.

Ripostes qui dans le cas d'Israël faisait suite au 7 octobre et qui dans le cas de la Russie faisait suite à l'offensive ukrainienne contre les populations du Donbass depuis 2014. Proportionnellement à la population il y a eu 4 fois plus de victimes civiles dans le Donbass qu'en Israël

La « *logique* » des temps présents veut que Poutine soit le « *monstre* », le « *sanguinaire* », le « *psychopathe* », le « *génocidaire* », le « *coupable de crime contre l'humanité* ».

Et ce alors même qu'il aurait proportionnellement entraîné la mort de 100 fois moins de civils que les « *gentils* » comme Israël depuis le 7 octobre ou les USA en Irak. Ceux-ci ont eu les louanges de tous les partis politiques médiatisés.

Et quid du conflit des USA versus le Japon durant la 2ème guerre Mondiale ?

« Les pertes civiles japonaises pendant la Seconde Guerre mondiale, causées en grande partie par les bombardements américains, représentent environ 0,68 % de la population japonaise. En comparaison, les pertes civiles américaines, causées en grande partie par les attaques japonaises (principalement Pearl Harbor), représentent seulement 0,0013 % de la population américaine, soit environ 520 fois moins en termes de pourcentage¹⁴. »

Il est aussi de bon ton de présenter la victoire contre les nazis du fait des troupes américains et de moquer l'importance du sacrifice russe :

Pour ChatGPT :

« Pertes américaines en Europe durant la 2ème Guerre mondiale : 0,13% de la population américaine.

Pertes soviétiques en Europe : 20 millions de morts, 11,8 % de la population soviétique.

Les pertes humaines soviétiques en pourcentage de la population sont énormément plus élevées que celles des États-Unis. Les pertes soviétiques en Europe pendant la Seconde Guerre mondiale représentent environ 90 fois plus de la population que les pertes américaines.

12 https://www.bfmtv.com/politique/front-national/jordan-bardella-se-rendra-en-israel-fin-mars-une-premiere-dans-l-histoire-du-rn_AN-202503120686.html

13 Fourchette basse de 55000 morts d'autant plus que cela n'intègre pas les futurs décès dus aux blessés et aux famines

14 ChatGPT

Cela souligne non seulement l'ampleur de la souffrance des Soviétiques pendant le conflit, mais aussi l'immense sacrifice humain qu'ils ont dû faire pour vaincre l'Allemagne nazie, en particulier sur le front de l'Est. »

Lors du débarquement en Normandie :

*« Front de l'Ouest (Normandie) : Environ 450 000 à 600 000 soldats allemands.
Front de l'Est (contre les Soviétiques) : Environ 2,5 à 3 millions de soldats allemands¹⁵. »*

Dans tous les films hollywoodiens, une menace de punition d'un soldat allemand n'était pas de l'envoyer sur le front de l'ouest mais sur celui de l'est où se déroulait la boucherie, CQFD.

Il est raisonnable de supposer que si les nazis n'avaient pas été occupés à l'est à tuer 20 millions de russes, les américains n'auraient jamais pu débarquer et reconquérir l'ouest de l'Europe.

Ce que le Nouvel Obs¹⁶ résume ainsi de nos jours :

« A coups de lois mémorielles et de défilés militaires, le président russe a façonné un mythe de la victoire soviétique sur l'Allemagne nazie en 1945 »

Nous en sommes au point où JD Vance, Vice-Président américain nous est présenté comme il se doit comme un suprémaciste blanc qui... s'est marié avec une indienne et qui a donc mis au monde des enfants métis !

Trump lui même, n'aurait pas pu être élu sans le soutien « *incompréhensible* » de la communauté noire et hispanique. Le type poussant « *l'immonde* » à exploiter l'image d'un gamin noir de 10 ans souffrant d'un cancer fatal en l'enrôlant symboliquement dans le Secret Service pour en faire un agent honoraire.

Quand je vous dis qu'hier c'était plus simple.

Tenez, prenons l'exemple de la démocratie. Nos médias nous ont expliqués que la victoire de Trump largement élu par le peuple américain et les grand électeurs constituait une immense défaite pour la démocratie. Un rare Président américain à avoir été élu trois fois mais passons.

Poutine, plébiscité par son peuple malgré la guerre et les sanctions qui allaient « *mettre à genoux son économie* », élu en respect total du droit russe sous la surveillance d'observateurs internationaux chargés de vérifier le déroulement du scrutin, est considéré comme le pire des dictateurs.

Le monde occidental ne manque pas de souligner l'assassinat de Navalny sur ordre de « *l'odieux Poutine* ». Navalny dont il existe des vidéos dans lequel on le voit être financé par le MI6 pour faire une guerre civile et renverser Poutine. Ne me faites pas dire que Poutine est un grand démocrate à l'occidental des temps anciens, mais pour autant ces faits sont là. Peut-être vaut-il mieux un dictateur bienveillant qui aime son peuple qu'un démocrate woke qui le déteste et ne pense qu'à détruire son Histoire, ses valeurs et son économie.

Dans le même temps, Zelenski est quant à lui présenté comme une héros, un « *Churchill* ». Après tout on peut se réaliser tard même si il semble y avoir un gouffre entre un acteur raté qui joue du piano avec sa bite et un grand homme d'État. Et bien entendu un grand « *démocrate* » intègre, dont la richesse personnelle ne fait que croître, qui, sous prétexte de guerre et de loi martiale a annulé les élections présidentielles.

15 ChatGPT

16 <https://www.nouvelobs.com/guerre-en-ukraine/20220412.OBS57029/pourquoi-poutine-parle-t-il-tout-le-temps-des-nazis.html>

Il serait donc tout à fait possible sur un plan du droit de le présenter comme un dictateur son mandat ayant expiré.

Notons que notre « *Mozart de la finance* » qui ne veut en aucun cas lâcher le pouvoir pourrait aussi rêver d'une bonne petite guerre et d'une loi martiale pour annuler les élections de 2027. Reste à voir ce qu'en pensera Trump qui ne manquera pas de saluer une fois de plus sa « *merveilleuse femme* ».

Il n'est pas toujours évident de suivre la logique. Nous devons nous armer, être indépendants de toute puissance étrangère pour nous défendre et dans le même temps des négociations ont lieu pour vendre un de nos fleurons LMB Aérospace¹⁷. Il faut dire que notre Président n'en est pas à son premier coup en la matière. Rappelez-vous de la vente des turbines Annabelle d'Alstom¹⁸ aux américains signant ainsi la fin de notre indépendance énergétique en matière de nucléaire. Elles ont depuis été rachetées à prix d'or par le même qui avait permis la vente.

L'Europe n'est pas en reste de démocratie.

Pour la sauver, elle n'a pas hésité à fermer la chaîne RT afin de protéger les citoyens européens débiles (*car ne sachant faire la part du vrai et de la propagande*) de la désinformation. Pour sauver nos libertés, la censure est reine, les opposants n'ont pas le droit de citer sur les médias nationaux et j'en passe. Aucun domaine n'est épargné. N'est-il pas gouleyant d'entendre la directrice de Radio France affirmer qu'aucune critique de la théorie du changement climatique ne sera tolérée sur les chaînes du groupe qui est censé représenter tous les français ? Comme pour le Covid, balayé tout débat et questionnement même de scientifiques autrefois au-dessus de tout soupçon lorsqu'ils adhéraient encore à la doxa. Les chaînes d'informations qui n'ont pas les moyens et ou la volonté d'enquêter ne sont que des propagandistes au service du gouvernement. Elles organisent des débats dans lesquels tout le monde est d'accord. Toute dissidence est prohibée, vive la Pravda !

En Roumanie Georgescu présenté comme un agent de Poutine est largement arrivé en tête du premier tour des élections alors que les « *bons* » démocrates ne l'attendaient pas. Quand bien même aucune preuve n'a permis d'étayer cette théorie. Il faut dire qu'il s'oppose à la création d'une méga base de l'Otan sur la mer Noire, face à la Russie.

À noter que l'Europe a envisagé de supprimer aussi les élections en Allemagne suite à la montée de l'AFD et l'on commence à murmurer qu'il faudrait peut-être faire de même en 2027 au cas où le mauvais candidat gagnerait.

Pour « *sauver la démocratie* » en Roumanie, le premier tour des élections a été annulé. Sous la pression du peuple le deuxième tour devrait être mis en œuvre, mais ici encore, pour sauver la démocratie, georgescu vient d'être interdit de se présenter. Un nouveau candidat qui ne pense pas comme il faut serait sur le point d'être exclu. A noter que le peuple roumain « *manipulé par les russes* » est dans la rue mais les médias n'aiment pas trop en parler.

Pour résumer les « *dictateurs* » sont les mauvais candidats élus, les « *bons* » sont les adoubés par l'ordre mondial et ont liberté de participer aux élections et à briguer les plus hauts mandats.

Notons que la notion de démocratie était dans les temps anciens synonyme de libertés, de se déplacer, de travail, de voyager, de loisirs. Ici aussi nous en avons eu une parfaite illustration avec le Covid, son passe sanitaire, ses restrictions de déplacement, cette fois ci dans le but de sauver l'humanité du fléau des tests Pcr positifs et donc sauver les libertés. Le message n'était pas forcément simple à comprendre quand les télésièges étaient fermés alors qu'il était toujours possible d'être serrés comme des sardines dans un métro parisien, le virus mortel préférant le grand air aux

17 <https://www.lindependant.fr/2025/03/12/elle-equipe-les-rafales-les-chars-leclerc-ou-encore-les-sous-marins-nucleaires-lentreprise-lmb-aerospace-pourrait-devenir-americaine-la-france-se-12563564.php>

18 <https://www.fnac.com/a8195732/Jean-Michel-Quatrepoint-Alstom-scandale-d-Etat>

espaces confinés.

C'était plus simple avant lorsque l'on recommandait aux personnes souffrantes de rester chez elles tandis que les autres pouvaient librement vaquer. L'invention de la personne en bonne santé positive à un test est une formidable avancée de la nouvelle science du moyen-âge.

Revenons au conflit ukrainien afin de bien clarifier la situation.

Quelques mots sur la dissuasion nucléaire :

De mon temps, l'arme nucléaire avait pour objet de nous protéger des « *immondes soviétiques assoiffés de sang* ». C'est grâce à ce fameux bouclier que nous pouvions nous accorder un sommeil profond. Mais ceci aussi c'était avant. Désormais il ne sert plus à rien et n'est plus de nature à empêcher Poutine de nous envahir. Et comme il n'est plus de nature à nous protéger des russes, la logique veut qu'il y ait des pourparlers afin de pouvoir autoriser nos amis européens à utiliser si nécessaire ce qui est devenu inutile. Des discussions très sérieuses sont donc menées pour savoir si nous devons ou non partager ce truc inutile qui nous coûte des fortunes et qui n'empêchera pas Poutine de nous envahir si tel est son désir de psychopathe.

Du fait de cette nouvelle certitude, il faut donc nous armer. Il serait raisonnable de penser que nous allons prochainement accroître le nombre de nos armes nucléaires à l'ouest et peut-être même remettre des missiles nucléaires terrestres du fait de leur inutilité.

Suivez bien s'il vous plaît, je poursuis.

Les américains n'étant plus nos alliés du fait que l'immonde Trump veut imposer la paix, l'Europe n'a d'autre choix que d'utiliser l'ordinateur des banques privées pour créer de nouveaux milliards virtuels. Milliards qu'il est aisé d'ajouter dans la base de données pour faire la guerre mais qu'il serait totalement irresponsable de créer pour refaire des médecins, des policiers, des postiers, des éboueurs, ou des hôpitaux, vous en conviendrez aisément.

Rappelons que la fortune des milliardaires a doublé durant le Covid.

Nous sommes donc face à un risque existentiel majeur. D'aucuns pourraient avoir un petit peu de mal à comprendre.

D'un côté l'Ukraine, 2ème ou 1ère armée du monde selon LCI (*Il y a quelques années c'était l'Irak*), arrive à tenir tête à l'armée de Poutine soutenue à bout de bras par la puissance industrielle et la richesse de la Corée du Nord. Ils en étaient à prendre les puces des lave-vaisselles pour leurs missiles hypersoniques et désormais doivent utiliser des chameaux et des ânes pour le ravitaillement des troupes¹⁹.

Il est un fait indiscutable que les ukrainiens progressent en reculant. Sans compter que ceux ci disposent désormais de 3 mirages 2000-5, un avion non furtif conçu dans les années 1970 et mis à jour régulièrement Cela permet à l'Ukraine de « *dominer le ciel* » avec un avion qui peut occasionner des dégâts jusqu'à 40km. Les mig31 ou mig35 armés de missiles hypersoniques ne peuvent que trembler.

À noter que la fébrilité des russes est telle, leur folie meurtrière est sans limite au point qu'un avion a frôlé il y a quelques jours un de nos drones espions au risque de le déstabiliser.

Soyons raisonnables, à écouter nos médias et généraux de plateaux, l'armée de Poutine n'arrive pas à envahir l'Ukraine, elle, qui, dixit un responsable occidental, avait pour objectif d'arriver sur Kiev en 3 jours. Nous pouvons imaginer que les russes payent leur impréparation depuis 2014, date à laquelle les populations russophiles d'Ukraine ont commencé à être bombardées par d'autres citoyens ukrainiens.

Et voici donc un nouvel exemple de « *c'était plus simple avant* ».

19 <https://www.lefigaro.fr/international/guerre-en-ukraine-pour-sa-logistique-l-armee-russe-reintroduit-des-anes-voire-des-chameaux-20250211>

Ce même Poutine rame depuis 2022 pour un bout de terre ukrainienne et est contraint de récupérer des munitions en Corée du nord. Il a une armée totalement nulle mais pourtant s'apprêterait à conquérir avec succès les États baltes, puis la Pologne, petite pause en Allemagne et direction le Trocadéro pour une photo souvenir devant la Tour Eiffel.

Plus étrange pour moi, preuve que je n'ai ni la logique ni l'intelligence de nos bienveillants dirigeants élus ou autoproclamés, ce besoin de réarmer l'Europe. Comment nous européens qui consacrons déjà 450 milliards par an à la défense aidés de nos 750 millions d'habitants ne serions nous pas capables d'être plus efficaces que l'Ukraine forte de ses 37 millions d'habitants ???!

Mais je vous rappelle que les USA sont désormais des traîtres et que « *Trump est un agent de Poutine* » (vous pourrez vous assurer de la véracité de mes affirmations dans les différents médias mainstream). Une preuve de leur « *traîtrise* » est qu'ils ont bloqué au sol des F16 et des missiles storm shadow. En fait aucune arme technologique américaine ne peut fonctionner sans l'aval du Pentagone et un code envoyé au sol. La guerre moderne ne peut avoir lieu sans le système GPS américain (en ce qui concerne leurs armes produites aux Usa ou sous licence). Même les Tesla peuvent être bloquées sur la simple pression d'un bouton initié par Elon Musk. En 2021 des milliers de Tesla n'avaient pu démarrer du fait d'une panne de serveur.

Suivez la logique je vous prie : Comme les USA ne sont plus nos amis selon nos médias et notre gouvernement, comme leurs armes ne peuvent pas être utilisées sans leur accord, comme Starlink d'Elon Musk semble être indispensable et sans équivalent, les allemands ont décidé d'acheter des armes américaines pour promouvoir la défense européenne et les français vont bien entendu se plier à cette demande. Nous contribuables français allons financer un peu plus l'industrie américaine en lieu et place de notre propre industrie de la défense et ce afin de garantir nos indépendance !

Certains petits génies pensent que l'on devrait boycotter les USA. L'idée me semble pittoresque: Plus de GPS, Google, plus de téléphones Android, Iphone, Mac, ordinateurs sous Windows, plus de paiements carte visa et j'en passe.

Par « *chance* » les médias mainstream maintenus en survie par des milliards de subventions de l'État depuis des années demeurent crédibles, impartiaux, indépendants et constituent le 4ème pouvoir. C'est quand même le principal avantage de pouvoir vivre en démocratie.

J'espère vous avoir éclairés au mieux et comme a, ou, aurait pu écrire Orwell :

« *La démocratie c'est la sélection des candidats autorisés et la suppression des élections en cas de mauvais votes .* »

« *L'indépendance c'est la tutelle.* »

« *Les êtres humains ont tous la même valeur sauf ceux qui valent moins.* »

« *La richesse c'est l'endettement et la pauvreté.* »

« *La guerre c'est la paix.* »

« *L'interdit c'est la liberté.* »

« *L'ignorance est la force.* »

Merci

Alain Tortosa²⁰

14 mars 2025

<https://7milliards.fr/tortosa20250314-logique-monde-actuel.pdf>

20 « Stop état urgence » <https://t.me/+cNljt4jKWeVW011o>

« Docus qui dérangent » <https://t.me/+Vb2slUv5Lk9hZmZk>

« 7 milliards d'esclaves et demain ? » <https://7milliards.fr>